

令和4年4月12日

保護者 様

流山市立新川小学校
校長 長谷川 伸一

コロナウイルス感染症に関する学校対応の変更について【追加】

春暖の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。

さて、先日「オミクロン株が主流である間のコロナウイルス感染症に関する学校対応について」でお知らせした学校対応の変更に加え、追加の変更が出ましたのでお知らせいたします。

追加となる変更の詳細は下記に示す通りで、基本的にはこれまでのように土日や休日に来校していただき検査をお願いすることがなくなります。

記

○以下の点がこれまでの対応と異なります。【追加】

土日や祝日に1人目の感染者の報告があった場合、これから学校では翌登校日に保護者様にスキットメールでお知らせすることとします。これまでのように休日に抗原検査キットによる検査をお願いすることはありません。本校では、翌登校日に検査対象児童になったご家庭にはご連絡を差し上げます。恐れ入りますがお子様を通じて持ち帰った抗原キットでこれまで同様に保護者様の見守りのもとご自宅で検査してご報告いただきます。

これまで通り、学級の感染状況に不安がある場合はお休みいただいても「欠席」扱いとはならず「校長が認めた特別な欠席」扱いとなります。

以上の学校対応の変更は原則であり、感染状況によっては感染者が1人であっても学級閉鎖の措置をとる場合もあります。

学校では今後も流山市教育委員会の指導のもと適切に対応してまいります。保護者の皆様もこれまで同様にご協力くださいますようお願い致します。

尚、コロナウイルス感染症に対する学校対応は感染症の状況によって今後変更も考えられますので上記については現時点のものである事をご了承ください。